



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ

会長 篠原 啓一
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 岩間 貴宏・鹿志村勇夫・大作 幸恵・富岡 公

(先週例会) 2019年7月17日 NO. 3

(本日例会) 2019年7月24日例会(通算NO. 2885)

本日のプログラム(7月24日)

- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告 ◎ 2018～2019決算報告
- ☆ クラブ全員協議会

◎ ビジター紹介

第2分区ガバナー補佐 飛田 幸男様(大洗RC)

リ セクレタリー 田山 勝造様(大洗RC)

◎ 会長タイム(篠原会長)

飛田ガバナー補佐、田山セクレタリーようこそお出でくださいました。ありがとうございます。

飛田ガバナー補佐とはPETSの時に初めてお話をさせていただき、飛田様が現在経営されている会社を立ち上げた時に、私どもの会社から事務機器を購入いただいたということを知りました。当時はまだ学生でしたが、経緯をお聞きして大変親しく感じ、またご縁を感じております。1年間よろしくお願ひいたします。

先週末に地区研究会ということで、塩原吉博R財団委員長と木村青少年委員長に出席していただきました。青少年の方は夕方4時までかかったということで、大変だったと思います。

今日の茨城新聞に先週太田駅前でのソーラー気温計設置の記念写真と贈呈の記事が掲載されました。今朝早くから私の高校時代の友人とのLINEグループでは記事について話題になっていました。非常に情報の拡散のスピードが速いということで、新聞やSNSを使った情報の発信は大事だと感じたところです。今年度もロータリーやクラブの認知度を上げていくために、草野幹事がFacebookを立ち上げてくれました。それも含めてどんどん発信をしていきたいと思っています。気温計については、平根委員に実行委員会の準備の段階でアイデアを出していただき、大谷実行委員長も「それがいいね。」ということで、大子クラブで設置した大子駅前や役場前の気温計を平根委員自ら見に行っていただいて今回の運びとなりました。いいものが設置できました。ありがとうございました。

今日は飛田ガバナー補佐のお話をしっかりと聞いて、一生懸命中村ガバナーの支援をしていきたいと思いますのでご協力をお願いいたします。

◎ 幹事報告(草野幹事)

- ① 回覧…茨城新聞記事、長期・短期交換留学生募集案内、東海那珂クラブ会報、市報、グローバル補助金に関する参加資格認定証

◎ 委員会報告

青少年奉仕委員会(木村委員長)

皆さんにご指導をいただきながら1年間務めていきたいと思います。14日に研究会に参加し、ロータリーの青少年奉仕に対する深い思いを感じていりました。…長期交換派遣学生・短期交換派遣学生募集についての詳細説明…

ロータリー財団委員会（塩原吉博委員長）

13日の研究会に出席しました。寄付を集めるのが財団委員長の仕事ではなく、何が目的かというと世界中で良いことをすることで、その目的を実現する手段が寄付で、数字が上がらないのはその目的の意味を伝えきれていないからです。今年度、目的を周知する努力をしていきたいと思います。

◎ 飛田幸男ガバナー補佐就任御挨拶

1年間よろしくお願ひします。中村ガバナーは高校・大学の先輩であり、職業分類も造園ということで同じです。中村ガバナーは、造園の職人が茨城において育つように、技能士の検定員をされていましたが、私が現在それを引き継いで検定員をやっております。私は職人で、ずっと地下足袋を履いて仕事をしてきて、話すのは苦手でした。ロータリーに入って本当に良かったことは、皆さんの前で話ができるようになったことです。

・ガバナー公式訪問 11/13(水)

事前協議11/6(水)

・第2分区IM 2/16(日) 大洗ホテル

自然環境と人との共生をテーマにしたい。

・会長・幹事会 12月・3月に予定。

・第2分区の懇親ゴルフは行わず、地区大会ゴルフを応援する。

・ロータリーデーは各クラブで行なってほしい。

・水戸農業高校インタークトクラブの応援を。

現在どのクラブも会員数が減少しており、分区の活動よりも自分のところで充実したクラブを作ることが大事でありまして、それも増強の一つと考えております。

◎ ミニ卓話（富永会員）

ガバナー補佐は30年ロータリアンだということです、私はまだまだだなという感じです。

皆さんもご存知のように私は週3日透析をやっています。生まれて1年位で腎臓を患い、左の

腎臓を摘出しています。ひとつの腎臓で76年間生きてきたということは、この腎臓は大変立派な腎臓だなと思っている次第です。30才位までかという話だったそうですが、倍以上生きたわけですから、こんなに嬉しいことはありません。だからと言って皆さん安心しないでください。今透析をやっている患者さんは非常に多いです。糖尿病からの透析、腎臓が悪くなつての透析。何が原因で腎臓が悪くなるかというと、暴飲暴食がひとつ的原因だと聞いています。ですからなるべく節制をして欲しいと思います。透析をするようになると毎日の生活がすごく不便になります。透析には4時間ほどかかりますので、その日はほとんどかかりきりという状態です。旅行も大変です。孫が受験で「爺ちゃんついてきて。」というので、新宿に3泊4日で滞在しました。その間新宿の病院で透析をしたわけですが、こちらの病院から向こうへデータを送ってもらい、そのデータで透析をするという非常に厄介なことがありました。

皆さん、よくよく気をつけてください。

私の行っている病院の先生に卓話をお願いしていますので、機会があれば皆さんと聞きたいと思っています。

◎ ニコニコボックス（石川主税委員長）

共通テーマ

「ようこそ常陸太田ロータリーへ、

飛田幸男ガバナー補佐。」 17名

自由テーマ

第2分区ガバナー補佐 飛田幸男様

「明日午後6時10分からNHKいばらきで

ヨネビシができるかも。」高和

「飛田ガバナー補佐、宜しくお願ひします。」篠原

今週計 30,000円

累計 92,000円

◎ 出席委員会報告（塩原拓海委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
36名	22名(mu-)	1名	62.8%

前週訂正出席率 ---.-%(マイクアップ -名)